



La classe médias découvre le Festival de la Fiction de La Rochelle

publié le 16/09/2022

Descriptif :

Les 16 élèves de la classe médias ont eu l'occasion ce jeudi 15 septembre de découvrir en avant-première le film de Sylvie Testud, Maman ne me laisse pas m'endormir. Une belle aventure pour leurs débuts de journaliste jeune. A découvrir très vite sur notre blog <https://lesadoscies.fr/>

Ce jeudi 15 septembre, les 16 élèves de la classe médias sont partis au Festival de la Fiction TV de la Rochelle pour découvrir, en avant-première, le film "Maman ne me laisse pas m'endormir" de Sylvie Testud, avec Gwendoline Hamon et Néo Shiffman.

Ce fut l'occasion pour eux de faire leurs premiers pas en tant que journaliste-jeune. Aussi, ils ont eu l'opportunité d'interviewer l'équipe du film.

Dans peu de temps, vous retrouverez sur notre blog <https://lesadoscies.fr/> des articles sur cette journée.

En attendant, suivez-nous sur les réseaux @lesadoscies <https://www.instagram.com/lesadoscies/>.

Mme Clisson-Joubert



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.